
Protokoll der Sitzung des Exekutivkomitees

Sitzung Nr. 1, am 27.07.17 von 18 bis 20:18 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs
Anwesend: 2x Vorstand, Sprecher für Hochschule, Sprecher für Kommunikation, Sprecher für 
Finanzen, Sprecher für politische Bildung, Sekretariat
Abwesend: -

TOP Protokoll der letzten Sitzung
Kann das Protokoll Nr. 14 mit den genannten Änderungen so angenommen werden?
Abstimmung: 
    einstimmig dafür

TOP Übergabe
>Aufwandsentschädigung: Die notwendigen Formulare (Checkliste und Aufwandsentschädi-
gung) für die neue Exe werden besprochen und an alle via Email versendet. 
>Schlüssel: Der Sprecher für politische Bildung verzichtet auf einen Schlüssel. Der Sprecher 
für Finanzen möchte gerne einen Schlüssel und wenn möglich noch einen für das Sozialrefe-
rat. Die Sprecherin des Ökoreferats erhält ebenfalls einen Schlüssel.
>Vernetzung: Ein Vorstandsmitglied sollte seine Horde Daten weiterleiten. Die Handynum-
mern werden für eine schnellere Vernetzung ausgetauscht.
>Fotos: Der Sprecher für Kommunikation macht am Übergabewochenende Fotos von der 
neuen EXE.

TOP Übergabewochenende
>Zugfahrt: Abfahrt Freiburg Hauptbahnhof: 18:03 Gleis 2. Treffpunkt 17:45 Es werden drei 
BaWü Tickets gekauft. 
>Mitbringen: Bitte Schlafsack und Leintuch mitbringen

TOP Erstiewoche
09. bis 13.10.2017
Wird auf der Übergabehütte geklärt.

TOP Anträge
>Bilinguale Unterrichtsstunde Unterrichtsmaterial einer PH Studierenden: Die Frage ist, ob 
die VS Unterrichtsmaterial der Studierenden bezahlen sollten. 
Abstimmung: 
    einstimmig dagegen
>Anfrage Anlage der VS Ausleihen: Da der Mensch nicht bei uns an der PH studiert, können 
wir die Anlage nicht verleihen.

TOP Emails
>Sprecher für Finanzen: der Vorstand erstellt für den Sprecher eine E-Mail Adresse bei Strato.



>Internationales Forschungsprojekt im Bereich der Hochschulbildung: Forschungen von Sei-
ten der PH sollten bevorzugt versendet werden. Konsens: Diese Email wird nicht an alle PH 
Studierenden weitergeleitet
>TK Angebote: die EXE sucht sich nächstes Semester die Fortbildungen aus. Das Sekretariat 
antwortet der TK
>My Stipendium: ist bereits auf der Homepage und wird vom Sprecher für Kommunikation 
an das Familienreferat weitergeleitet.
>Anfrage Fachschaft Geschichte: Es geht um Lizenzen für E-Books von der Uni, die nicht für 
PH Studierende freigeschaltet sind. Der Sprecher für studentisches Leben fragt nach einer 
ausführlichen Email von der entsprechenden Person. Die Freischaltung von solchen Lizenzen 
von der Uni wären für alle PH Studierenden von Vorteil.
>AIME Mentoring: Das Problem ist, dass die E-Mail so kurzfristig nicht alle Studierenden er-
reicht. Eventuell nächstes Semester. Das Sekretariat antwortet.

TOP Fachschaften
Wie können Fachschaften als offizielles Gremium anerkannt werden? Laut dem Vorstand ist 
dies möglich, aber ein großer Bürokratieaufwand. Es gibt beispielsweise Fachschaften die 
teilweise der Legislativen angehören, da unsere Hochschule eher klein ist im Vergleich zur 
Uni. Der neue und alte Sprecher für Hochschule wird am Übergabewochenende diesen Punkt 
besprechen, um herauszufinden welche Möglichkeiten es für die Fachschaften gibt. 
GO Antrag: Beendigung der Redeliste

TOP Sekretariatsstellen
Die beiden Arbeitsverträge vom Sekretariat laufen am 31.09.2017 aus. Beide momentanen 
Sekretariatsmitglieder würden für ein weiteres Jahr für die VS arbeiten. 
Beschlussvorlage:
Beschluss: Beide Sekretariatsmitglieder werden für ein weiteres Jahr (01.10.2017-
31.09.2018) eingestellt.
Abstimmung: einstimmig dafür

TOP Schlichtungskommission
Ein am 11.07.17 gewähltes Mitglied der Schlichtungskommission hat im Sekretariat nachge-
fragt, ob er gewählt wurde. Ihm wurde vom ehemaligen Vorstand eine Mail versprochen. Die 
Vorsitzenden des StuRas sollten den einzelnen Mitgliedern Bescheid geben ob sie gewählt 
wurden.

TOP Sonstiges
Nächste Sitzung: am Mittwoch 02.08.17 18 Uhr wegen der Geschäftsordnung und Erstiwoche
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